



# FULL PARROQUIAL DE FÀTIMA

## HORARIOS DE LA PARROQUIA

### MISAS:

• **Misas diarias:**  
10h. (Excepto viernes)  
y 19:30 h.

• **Sábados:**  
10'00h y 19'30h (misa  
de vigilia)

• **Domingo:**  
10:30h Missa en català  
12:00h Misa en castellano  
13:15h Misa de jóvenes  
19:30h Misa en castellano

### Confesiones:

1/2 Hora antes  
de cada misa

### Rosario:

Cada día a las 18:45h

### Cáritas

Ver cartel informativo

### Despacho:

Jueves de  
18:00h a 20'15h.

**Parroquia Ntra.  
Sra. De Fátima**  
**Tel.93.429 39 42**

Any:16 N°.701.4 gener. II diumenge després Nadal

### LA IGLESIA MADRE Y MAESTRA

**"Pidamos retornar a la ilusión de un niño  
ante los Reyes Magos".**

### LA EPIFANÍA TIEMPO DE MANIFESTAR LA FE

Epifanía significa manifestación, es así que la Solemnidad de la Epifanía es cuando celebramos la manifestación del Señor a los gentiles representados en los magos de oriente. Ellos lo reconocen como el Mesías y le ofrecen regalos.

En nuestros días nos toca hacer lo mismo, reconocer a Jesús como el Señor de nuestra vida y darle regalos, por eso aquí os dejo unas recomendaciones más de para vivir esta fiesta al máximo.

**Que nuestra familia** sepa el sentido trascendente de la Epifanía.

Y es que la sociedad nos invita a darle un sentido superficial y hasta falso a esta solemnidad.

Es muy fácil que nos dejemos llevar por estas ideas si no tenemos claro lo que verdaderamente significa la Epifanía.

Es bueno también que lo podamos compartir con nuestros hijos al nivel de cada uno. Para eso tenemos material didáctico, videos, cantos, etc. en los que nos podemos apoyar.

Y por supuesto que podamos asistir a Misa juntos es básico.

**Si tienes hijos pequeños** que hagan su cartita a los Reyes pidiendo lo que más anhela su corazón.

Una de las tradiciones más lindas en nuestra sociedad es que los niños les escriban cartas a los Reyes Magos para pedirles regalos como los que le llevaron a Jesús.

Nosotros debemos explicarles a nuestros hijos el sentido más profundo de esta tradición y, dependiendo de la edad, ayudarles a que sepan pedir adecuadamente lo que hay en su corazón.

Es bueno que pidan juguetes, que pidan ropa, que pidan lo que más les hace falta o les ilusiona, pero también es bueno que aprendan a pedir lo que más le hace falta a la familia, aquello que no necesariamente es material pero que traerá grandes bienes a la familia.

### **Preparemos regalos para Jesús.**

También es bueno ponernos en el lugar de los Magos de oriente y prepararle regalos a Jesús que le podemos ofrecer para expresarle nuestro cariño y reconocerlo como el Rey de nuestra vida y de nuestra familia.

Estos regalos no tienen que ser materiales, es mejor si son espirituales y de actitudes, por ejemplo, si me cuesta mucho trabajo no enojarme le puedo ofrecer tratar de no hacerlo por amor a Él. Podemos comenzar a trabajar en esto desde ya, pero como tenemos poco tiempo, también podemos ofrecerle hacerlo en el futuro, puede ser un número determinado de día o un número concreto de veces. Podemos hacer una tarjeta para ofrecerla en misa, llevarla al Santísimo o ponerla en el altar familiar o podemos hacer algún dibujo o carta, no importa el formato, lo importante es que le expresemos nuestros regalos.

Jesús aprecia mucho los regalos salidos del corazón y por lo tanto los toma con mucho cariño.

**Compartamos** con los que nos rodean. Cuando estamos felices hacemos fiesta e invitamos a nuestros conocidos, familiares y vecinos. Podemos organizar una pequeña cena familiar, una convivencia con los vecinos o amigos y compartir el sentido real de la Epifanía y también un rico café y la tradicional rosca de reyes.

En realidad no importa que tan grande o pequeña es nuestra celebración, lo importante es que podamos compartir los regalos que le preparamos a Jesús con los más cercanos y así dar testimonio de que tenemos a Jesús como nuestro Rey y Señor y así lo reconocemos tanto en privado como en público.

**Oremos por los que en este tiempo**, no reconocen a Jesús como el Mesías.

Sabemos que hay personas que no tienen la gracia de poder reconocer a Jesús como el Rey de su vida, pero debemos orar por ellos para que, con la gracia de Dios y quizás con nuestro testimonio

vayan cambiando su forma de ver las cosas y comprendan que Jesús ha venido a salvarnos a todos.

La oración por alguien es la caridad más grande que se puede tener y también es como abrazarla con el alma, es por esto que debemos ser generosos y hacer oración por las personas que están alejadas de la Verdad, unas por ignorancia otras por tradición y otras porque aún no les ha llegado la Buena Nueva.

No importa cuál sea el motivo, nuestras oraciones les van acercando poco a poco y así ponemos un granito de arena para que abran sus corazones a la gracia de Dios.

Al final de cuentas, nuestras oraciones por ellos también son un regalo para Jesús pues estamos buscando acercar a más personas a Él.

**¡Bendecida Epifanía!**

**Mn. Alfredo Valladares Retamero. Párroco.**

**El jueves: habrá exposición del Santísimo Sacramento**  
**Sacramento, a las 17'50h.**

## **LOS REYES MAGOS**

El próximo martes celebramos la Epifanía del Señor a todos los pueblos manifestados en los Reyes de Oriente.

**Ese día las misas serán como los domingos. Aunque este año en la Misa de 12'00h habrá algo especial (sorprenderán a los niños y a los que tengan ese espíritu).**

## **SACRAMENTO DEL BAUTISMO**

El próximo jueves el matrimonio, Carmona Navarrete, acogerán a los padres y padrinos que se bautizarán este mes de enero.

Y el mismo domingo, Bautismo del Señor a las 16'00h Mn. Camarasa acogerá a los que, a las 17'00h., recibirán el Bautismo: **Yian Miguel Pérez Vega y Yael Vega Ochoa.** Que el señor los bendiga siempre.

## **GRUPO ADULTOS JÓVENES**

El próximo domingo a las 12'00h se reunirá el grupo para iniciar el segundo trimestre, para que nuestros jóvenes conozcan la Iglesia, de cómo funciona, pidieron hablar sobre Funcionamiento de la Iglesia, Jerarquía y como está organizada.

## **CORONILLA DE LA MISERICORDIA**

Cantada. Será el próximo viernes al final de la Eucaristía. Todos estamos invitados a alabar a Dios en su Hijo mediante el canto.

## **INTRODUCCIÓN A LA SAGRADA ESCRITURA**

También el viernes, pero a las 20'15h., habrá una nueva clase de Introducción a la Biblia. Muchos no saben lo que se están perdiendo. El curso que viene se volverá a abrir la inscripción. Ahora ya está cerrada.

## **COLUMBARIO EN NUESTRA PARROQUIA**

El sistema de pago será diferente, una fórmula es pagarlo todo de golpe o en dos veces. La otra fórmula será cuotas mensuales. En uno y en otro caso, no se podrán depositar las cenizas hasta que el pago del espacio del Columbario no esté totalmente terminado..